

Waldverein weiht die erste Etappe ein

SCHWANDORF (ggo), Von Hohenirlach nach Taxöldern führt ein elf Kilometer langer Wanderweg, der am Samstag offiziell vom OWV-Zweigverein Schwandorf "eingeweiht" wurde. Am Start, beim Gasthaus "Zum Holzwurm", konnte Vorstand Erwin Mayer eine stattliche Anzahl von Abordnungen benachbarter Zweigvereine willkommen heißen, die der Einladung zu dieser Premiere gefolgt waren. Er wies darauf hin, dass diese

elf Kilometer der Beginn des geplanten Wanderweges "rund um Schwandorf" darstelle, der einmal eine Länge von 120 Kilometern erhalten soll. Vornehmlich über befestigte Forst- und Feldwege führt die Strecke durch einen Teil des Seenlandes. Zu den Höhepunkten zählte ein Besuch des Aussichtsturmes Hirschberg. Gekennzeichnet ist der Weg durch ein diagonal geteiltes, weißblaues Rechteck.